



ntretención

► Jaime McManus, María José Illanes y Julio Jung Jr. dan vida a *Papá gorrión*. Foto: PATRICIO FUENTES



Egon Wolff estrena nueva obra y tendrá dos piezas en cartelera

Jorge Lealier

En una sociedad tan exigente, ¿pueden impregnarse de su hija y perdonarla y acuerdarse por el humor? Para el actor Jaime McManus, quien dirige el "Papá gorrión", la respuesta no puede ser más clara: "El arte de la risa. Pienso que estar dando dirección, estar trabajando, tener un rol", dice. "Pienso que las personas a las que les gusta este retochito vivir de esa forma, que se apartan por opción, y no porque no se la pueran", afirma.

El actor habla de Aurchio, su personaje en una obra escrita por Egon Wolff, que tiene 25 años y que regresa más de la cuenta convertida en una importancia en el mundo teatral. El punto es que es una pieza de difícil manejo de adulto, que evade con ciertas y

floridas elucubraciones y que se asocia a que regresa a su vida de una vez.

«Papá gorrión tiene la particularidad de ser una obra inédita del destacado dramaturgo chileno autor de Los tristes días de puro amor, el más adorado autor nacional en el extranjero en la pieza conocida en el extranjero como "el oñate". Habla de la risa, que se presenta en el Teatro Mori Bella y bien sentida en un momento de su carrera.

«Yo creo que en este momento hay un momento de 50% de personas en Chile que no tiene padre», comentará Wolff, mientras visita el lobby del teatro que lleva su nombre, Sala Teatro Cultural Los Condes, donde la obra se estrena este sábado 9 de julio y hasta el 28 de agosto.

Conocida originalmente por María José Illanes (coro) la obra de Julio Jung Díaz se ha hecho en su mayoría la pieza ha sido escrita por el dramaturgo entre el 2000 y el 2004, y llegó a las tablas impulsionada por el proceso de casting que, dice que la directora Alejandra Gutiérrez comenzó a tramitar con el propio Wolff la idea de llevarla a escena. «Trabajó en su creación en varias sumas verdades. Hizo un uso de teatro de humor y teatro que le dedicó más de tres años a Egon Wolff», dice la directora.

Por otra, insiste, se ha dado cuenta de que el centro del esgo genético autorizada a matar a los estudiantes. «La su capacidad de observación, de cómo saber calar en los personajes, de no crear una línea de desarrollo estériles que surgen y que duran, que no surgen más en los años de las personas. Es genética una visión bien madura de Chile y su gente», explica.

La directora define a la obra

como una "intontata rusa de emociones", donde están lo sentimental, el humor, lo crudo, ácido y lo desfacilante, todo en el estilo de Wolff, escondido en los más profundos de los personajes.

El dramaturgo, recordó que finiquitó un período en que sentía que su trabajo ya no interesaba, hoy piensa revisar *Habla que te hará en la carretera* y se animó a, a fin de año la nueva versión de *La catedral* los finales de su carrera.

«Yo creo que en este momento hay un momento de

50% de personas en Chile que no tiene padre», comentará Wolff, mientras visita el lobby del teatro que lleva su nombre, Sala Teatro Cultural Los Condes, donde la obra se estrena este sábado 9 de julio y hasta el 28 de agosto.

► Egon Wolff recuerda que su permanencia con el Instituto Cultural de Las Condes es de larga data.

A principios de la década de los 70 su aclamada pieza *Flores de papéy* tomó una función de lecturas, en la antigua Sala Mozart (ex Teatro Apolo), que era dependiente del Instituto Cultural. Luego, en los 90, estrenó las obras *Chomseuro* (con Luis Alarcón), *Introducción a la comedia y la tragedia*.

La Sala Teatro Cultural Los Condes es la ex Sala El Rosario, que fue remodelada, la obra abre al público el domingo 10, con precios de \$ 6.000 y \$ 4.000. Apoquinto 6370.



► Egon Wolff (85), autor de *Papá gorrión*.

Egon Wolff estrena nueva obra y tendrá dos piezas en cartelera [artículo] Jorge Letelier.

Libros y documentos

AUTORÍA

Letelier, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Egon Wolff estrena nueva obra y tendrá dos piezas en cartelera [artículo] Jorge Letelier.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)